

# Ministro de Ambiente alertó sobre la llegada de 'El Niño' a diferentes zonas del país

Diciembre 04, 2018 - 12:22 a.m. |

Por: Colprensa

El ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Ricardo Lozano Picón, emitió un llamado de alerta y prevención ante la inminente llegada de El Niño a finales de este año y comienzos del 2019, por los impactos que tendrá en varias regiones y sectores del país.

**“El Niño ya está madurando y está impactando con una madurez del 90 % al país”, explicó el ministro, quien añadió que sobre los departamentos de la región de la Orinoquía se dará especial atención antes de lo previsto, ya que muestran sequía en sus ecosistemas boscosos.**

El jefe de la cartera de ambiente explicó que para el mes de enero los departamentos de Arauca, Casanare, Meta, La Guajira, Magdalena, Atlántico, Cesar, Córdoba y Antioquia, presentarán escasez de lluvias.

“El fenómeno se caracteriza por altas temperaturas, por encima del promedio, impactando especialmente la región Amazónica. En ese sentido lanzamos el Pacto por los bosques, con el objetivo de evitar los incendios forestales y evitar el aumento de la deforestación por el acaparamiento de tierras en esta región”, sostuvo el Minambiente.

**Lea también: [Jornada para reforestar cerro de Cristo Rey tuvo una masiva participación](#)**

Desde el Ministerio se recordó la importancia de ahorrar agua, pues incluso en los meses de marzo y abril podrán percibirse lluvias por debajo del promedio.



Ricardo Lozano, nuevo Ministro del Medio Ambiente en el gobierno de Duque  
Colprensa / El País

## NOTAS RELACIONADAS



"La minería ilegal continúa afectando poblaciones en el río Atrato": Defensoría

Así mismo, la cartera informó que entre los sectores expuestos están el Agropecuario forestal, con afectaciones en los cultivos debido a la ocurrencia de incendios de cobertura vegetal e incendios forestales; en cuanto al transporte, por el impacto que puede verse en las vías terrestres por desestabilización de laderas y afectación marítima por los bajos niveles de los ríos, y Ambiental, por la posible pérdida de bosques, biodiversidad por incendios de la cobertura vegetal y la contaminación de las fuentes hídrica.

En cuanto a la salud, se prevé un aumento de vectores que facilitan el incremento de enfermedades en la población en general, mientras que para el caso del sector energético se espera un descenso en los niveles de los embalses. Con relación al agua potable se espera una reducción en la oferta hídrica en algunas regiones del país. Desabastecimiento racionamiento parcial /total del agua potable.



Jornada para reforestar cerro de Cristo Rey tuvo una masiva participación

0 [VER COMENTARIOS](#) ▾

CONTINÚA **LEYENDO**

## AHORA EN PORTADA



CONTENIDO PREMIUM

**Esta es la estrategia de Cali para seguir bajando cifra de homicidios**



► CALI

¿Cuáles son las novedades de la Feria de Cali?, las revela la gerente de Corfecali